

Ecuador cesa respaldo en diálogos de paz entre gobierno colombiano y el ELN



Quito, 18 abr (RHC) El Gobierno ecuatoriano decidió retirar su condición de garante en la mesa de diálogo de paz que se desarrolla entre el Gobierno de Colombia y el Ejército de Liberación Nacional (ELN).

En declaraciones dadas a medios de comunicación, este miércoles, el presidente Lenín Moreno, detalló haber dado instrucciones precisas a la canciller, María Fernanda Espinosa, para que sea ella quien comunique a las partes la decisión tomada.

El Gobierno de Ecuador se ha mantenido como garante en el diálogo de paz entre el Gobierno de Colombia y el ELN, desde el 7 de febrero de 2016.

La mesa de diálogo es respaldada también por Brasil, Chile, Cuba, Noruega y Venezuela. (Fuente:LRS)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/160234-ecuador-cesa-respaldo-en-dialogos-de-paz-entre-gobierno-colombiano-y-el-eln>



Radio Habana Cuba